

Unterwegs auf der Badischen Spargelstrasse

Heute fahren Sie an die Deutsche Spargelstrasse, welche auf rund 136 Kilometern Wegstrecke durch Baden-Württemberg führt. Zuerst werden Sie bei Baden-Baden ein leckeres Spargelmenü geniessen. Anschliessend Fahrt auf einen Spargel-Betrieb für eine Hofbesichtigung. Seit Jahrzehnten steht der Betrieb für qualitativ hochwertige Produkte. Auf den Feldern wird hauptsächlich Grünspargel, Bleichspargel und Saatmais angebaut. Die Sonderkulturen benötigen viel Aufwand – erfahren Sie mehr auf dem geführten Rundgang – von der Gründung in den 60er Jahren, über den Neubau der Verkaufshalle, bis hin zum Einsatz modernster Technik.



Datum **Mittwoch, 27. Mai 2020**

Abfahrt 07.00 Uhr Neuhausen, Rattin Terminal
07.15 Uhr Neunkirch, Coop
07.30 Uhr Neuhausen, Burgunwiese
07.45 Uhr Thayngen, Bahnhof
07.50 Uhr Herblingen, Post
08.00 Uhr Schaffhausen, Carparkplatz Landhaus

Rückkehr 19.30 Uhr zirka in Schaffhausen

Kosten **Carfahrt inkl. Mittagessen und Betriebsführung**
• pro Person Fr. 79.– (auch AHV)

Hinweis Identitätskarte und Euro nicht vergessen!

Ihre Anmeldung freut uns!